

jueves 8 de agosto de 2013

El nuevo convenio entre el Ayuntamiento de Antequera y la Asociación de Turismo Sur de El Torcal permitirá mejorar la señalización de los alojamientos rurales de la zona

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la secretaria de la Asociación de Turismo Sur de El Torcal, Úrsula Fleissner, han firmado en la mañana de hoy un nuevo convenio de colaboración entre el Ayuntamiento y dicha institución por el cual se permitirá la instalación de dos nuevos paneles informativos genéricos y 15 postes en los que indicarán la dirección de los alojamientos rurales que integran la asociación.



En la rueda de prensa en la que se han presentado los términos del convenio también han estado presentes la teniente de alcalde de Empleo, Turismo y Comercio, Belén Jiménez, y el también directivo Antonio Ramiro.

La subvención económica del Ayuntamiento de Antequera a la Asociación de Turismo Sur de El Torcal será de 1.400 euros, que se emplearán en la construcción e instalación tanto de los paneles informativos (que se ubicarán en los anejos de La Joya y La Higuera) como de los postes y flechas señalíticas, que facilitarán el acceso a varios alojamientos de la red, concretamente los ubicados dentro del término municipal de Antequera, así como a localidades cercanas.

Ambas partes se han facilitado por la renovación de un acuerdo que en años anteriores ha servido para la

publicación y difusión de material promocional de la que está considerada como pionera oferta de turismo rural en Andalucía enclavada en un entorno único como es "El Torcal" de Antequera.